
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Hö�e ist das  des Himmels.

In verschiedenen Religionen ste�en sich die

 eine Hö�e vor.

Sie liegt irgendwo weit unten.

Es ist dort dunkel und schrecklich.

Ob es die  tatsächlich gibt, kann kein Mensch mit Sicherheit sagen.

Im Christentum wohnen in der Hö�e der  und die Dämonen.

Das sind dunkle Wesen, eine Art böse Geister. Wer im Leben schlechte 

gemacht hat und nicht an Gott glaubt, kommt auf ewig in die Hö�e. Dort so� ein

 ständig die Menschen verbrennen. sterben können sie trotzdem nicht.

Auch im Alten  dachten die Leute an eine Hö�e.

Im Alten Griechenland war es ebenfa�s so. Auch in vielen

 von heute denken sich die Menschen eine Hö�e.

Manchmal benutzt man aber auch das  Hö�e,

ohne dass es etwas mit Religion zu tun hat. Dann wi� man damit

meistens etwas ganz besonders  sagen.

Zum Beispiel sagt man: Der Krieg war für a�e die Hö�e. Oder man sagt:

Jemand hat hö�ische . Damit meint man aber nicht wirklich die Hö�e.
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